

Prioriza gobierno de Bolivia desarrollo de la educación



La Paz, 20 sep (RHC) El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, aseguró que su Gobierno prioriza el desarrollo de la educación, durante la apertura de una moderna escuela en el departamento de Cochabamba.

Precisó García Linera que el Ejecutivo liderado por el presidente Evo Morales no sólo edifica nuevos centros de enseñanza, sino también forma maestros y trabaja en la mejora de sus condiciones de vida.

El viceprimer mandatario boliviano destacó la mejora de los salarios de los profesores y su nivel de formación a licenciatura, y subrayó que nunca antes se invirtió tanto en el sector educativo como en la última década de gobierno progresista en el país andino.

Mientras el presidente de Bolivia, Evo Morales, reafirmó la lucha contra las intenciones de Estados Unidos de intervenir en la región y ratificó que los pueblos del mundo evitarán la injerencia extranjera.

En un anuncio publicado en la red social Twitter, recordó Morales el discurso de Hugo Chávez en la Asamblea General de la ONU en 2006, cuando el entonces presidente venezolano criticó al imperialismo norteamericano.

La víspera, el primer mandatario boliviano rechazó en Naciones Unidas la injerencia de Washington en América Latina, su conspiración permanente contra Venezuela y el mantenimiento del bloqueo a Cuba.

El jefe de Estado alertó que mientras Estados Unidos siga con sus políticas intervencionistas, militaristas y de saqueo de los recursos naturales, no habrá paz en la región.

Asimismo, afirmó que Venezuela tiene su democracia y lo importante es apoyar el diálogo, no seguir planificando intervenciones, golpes de Estado y conspiraciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/141956-prioriza-gobierno-de-bolivia-desarrollo-de-la-educacion>



Radio Habana Cuba